
 

 

 

 

 

 

 

第 2133回例会 

2023 年 4 月 3 日(月) 
 19：00～花見例会 ふじ白庵 佶楓 

 

１． 開会点鐘 

２．国歌斉唱            「君が代」 

３．ロータリーソング      「奉仕の理想」 

４．出席報告 

会員総数 44名 出席者数 31名 

出席義務規定適用免除会員  3 名 

出席率 75.61%  前回修正出席率 58.54% 
 

５．会長スピ-チ        会長 中村 俊之 君 

皆さんこんばんは。本日も

例会に出席いただきありが

とうございます。今月お誕生

日、結婚記念を迎える皆様お

めでとうございます。 

今日はいつもと場所を変

えて、毎年恒例の「花見例会」

とさせていただきます。皆さ

んもご存じの通り、4月とい

えば桜の季節となります。 

桜は日本を代表する花のひとつで、春になると日本

中で咲き誇ります。美しく儚い命の象徴でもある桜

の花言葉は「新しい始まり」「別れ」「希望」などで、

日本人にとっては特別な意味を持つ花となってい

ます。 

花見の風習は、平安時代に始まったといわれてお

り、当時は貴族たちが宴会を催し、桜の花をめでて

いました。その後、江戸時代には、一般庶民の間に

広まり、現在は多くの人々に親しまれています。 

美味しそうな料理とお酒が目の前にあるので、難し

い話は来週に回させていただき、 

本日は奇麗な桜の花に心癒されながら、懇親を深

め楽しい例会となれば幸いです。 

 

６．幹事報告        幹事 千賀 知起 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

高野山 RC ４月２１日（金）→ ２１日（金） 

花見例会（場所 未定） 

〇休会のお知らせ 

 高野山 RC  ４月１４日（金） 

 有田南 RC  ５月２日（火） 

 

７．例会のお食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．閉会点鐘 
 

次回例会 

第 2134回 2023年 4月 10(月) 

海南商工会議所 12：30 

立法案検討会 報告 

 

 

 

 

 

 

 

中西 秀文 君 桜も今週いっぱいで散るので、皆

さん楽しんでください。 

桑添  剛 君 先週も木曜日に名門ナガオカン

トリーに、このテーブル４人で行

ってまいりました。 

楠部  均 君 コロナも完全に落ち着いて、奥さ

んが友達と海外に旅行に行くと

いう事でウキウキしていて、それ

を見て僕もウキウキしています。 

前田 誠吏 君 おととし植えたタラの芽が２本育

ったので、奥さんと一つずつ食べ

ました。 
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大江 久夫 君   先週、別府温泉に行ってきまし

た。桜が満開できれいでした。 

上野山 雅也君  海南高校 100 周年の記念誌が届

きました。今までにない斬新な

ものでよかったです。 

魚谷 幸司 君  阪神あまりにもいい調子で嬉し

いです。元阪神の藤浪投手も気

になり早起きしてテレビを見て

いました。残念ながら負けまし

たが、次も頑張ってほしいです。 

才力 昭浩 君  先週、西国参り３３番と善光寺

に行ってきました。めちゃくち

ゃ遠かったです。 

山名 正一 君  仕事も忙しく、日々色んな生活

を送っています。 

谷脇 良樹 君  ゴルフ仲間がここ最近に数名な

くなっています。ゴルフ練習場

で良く会う人で国木原で９７歳

でプレーしている人がいます、

それに近い年までゴルフできた

らいいなと思っています。 

土井 元司 君  金曜日に孫が来て、土曜日に和

歌山城に桜を見に行きました。

小学生なので、ついていくのに

疲れました。 

山東 剛一 君  今日はめでたく、仮の歯が入り

まして、マスクをする必要があ

りません。 

花田 宗弘 君   お久しぶりです。先日タイのプ

ーケットに行ってきたんですが、

パラセーリングに申し込んだら

８０歳以上はダメと言われショ

ックでした。また日本に帰ると

きワクチン証明がなく、病院に

行って陰性証明を書いてもらい

やっと帰ってきました。 

綛田 さよ志君  桜が好きで、15，6 年前に家の

庭にしだれ桜を植えました。い

ますごく立派になって、今年も

３回家族で庭花見しました。 

阪口 洋一 君  ３月２８日に橋本のキャンプ場

でデイキャンプしてきました。

桃の花満開、桜の花満開でした。 

花畑 重靖 君  持っている土地 1,500 坪をコス

モ薬局に貸すことになりました。 

箕嶋 利一 君  先々週、田岡さんところに治療に

行ったら、たまたま横に山東さん

がいました。 

前田 克仁 君  昨日、亀池の桜まつりがありまし

た、当日は参加できませんでした

が前日の前準備に参加しました。

テレビの影響もあってすごく盛

況でした。 

重光 孝義 君  昨日、有田リソル GC のプレジデ

ント杯があり、なんと１位で通過

しました。来週からの２回戦も頑

張ります。 

角谷 太基 君  今日、入社式があり今年は 1人入

社しました。1時から 5時までの

研修で、４時間調子に乗って喋り

すぎました 

寺下  卓 君  昨日ゴルフに行った後、孫と釣り

に行きました。ようやく中学校に

なり、ちらがたくさん釣れるか競

争しながら、50 匹くらい釣りま

した。家に帰ってから食事の準備

をしていなかったので、それから

南蛮漬けを作りました。 

宇恵 久視 君   同級生が角谷君、才力君、前田さ

んといるんですが、僕の中では才

力君、角谷君が人柄いい人ナンバ

ー１、ナンバー２です。 

山畑 弥生 君  うちの孫も釣りが好きで、来る度

に釣りに連れて行くんですが、な

かなか釣れません。寺下さんご教

授お願いします。 

楠山 友加江君  この間、造営局に桜を見に行きま

した。大阪はすごい人でどこに行

ってもにぎわっていたんですが、

海南に戻ってきたらあまりに人が

いなくてちょっとショックでした。 

岸  友子 君  三女が 1 月 4 日に出産して３月中

旬までいました。その時は主人が

三食作ってくれて食べさして貰っ

ていました。それから 3月 18日に

大阪に鎧兜を見に行って梅北の新

駅がちょうどオープンで顔認証の

ゲートを利用して帰ってきました。 

田岡 郁敏 君  子供が小学校、中学校と卒業した

ので、記念に大阪に旅行に行って

きました。 

田中  淳 君  昨日ゴルフ行ってきました、昼か

ら土砂降りでずぶ濡れになってや

ってきました。 

倉橋 利徳 君  昨日、魚谷さんとゴルフにいてき

ました。午前中はいい天気でした

が午後からは雨と雷で、途中で残

念して帰ってきました。 

中村 俊之 君  仕事で台湾に行ってきました。お

客さんにホテルを手配してもらっ

たら、すごい高級ホテルの予約で

ブルーは気持ちでしたが、ホテル

代をお客さんが払ってくれていて

すごくいい旅ができました。 

上田 善計 君  土曜日の午前中タケノコ彫りをし

ました。日曜日は車を洗車して出

かけようとしたら雨が降ってきて、

出かけるのをやめました。 

千賀知起 君 大きい宴会が入っているのでお先

に失礼します。 


